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 健康福祉委員会に付託された、議案３件の審査の経過と

結果について、主な質疑を中心に報告いたします。 

 

最初に、第７７号議案「平成２９年度 藤枝市一般会計 

補正予算（第２号）」のうち本委員会に分割付託された費目

について申し上げます。 

 

初めに、歳出、３款３項１目 児童福祉総務費中、保育士

等の働きやすい職場づくり事業費について、「３カ年の事業

計画について伺う。」という質疑があり、 

これに対して、「３年かけて、働きやすい職場づくりのた

めの手引書の作成と検証までを行う計画である。今年度は、

現状の把握や課題の洗い出しのためのアンケート調査や働

きやすい職場を考える動機づけや認識共有のための講演会

の開催を予定している。３０年度は、ワークショップを開催

し、その手引書の作成に繋げていく。最終の３１年度は、ワ

ークショップを継続しながら、手引書を検証していく予定で

ある。」という答弁がありました。 

 

次に、あかちゃん駅設置促進事業費について、「あかちゃ

ん駅の設置場所の市民周知をどのように行うか伺う。」とい
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う質疑があり、 

これに対して、「新しく設置する場所については、現在、

設置されている４６カ所とあわせて、市ホームページや子育

て支援サイト『ママフレ藤枝』を活用し周知していく。」と

いう答弁がありました。 

 

最後に、子育て支援施設ＰＲ事業費について、「ＰＲ動画

の内容と制作・公開の方法及びその効果について伺う。」と

いう質疑があり、 

これに対して、「子育て支援センターやあかちゃん駅、親

子で遊べる公園等の施設、あるいは、子ども連れにやさしい

サービスがあるお店の情報等を動画として撮影、制作し、今

年度中にホームページやユーチューブ、ＳＮＳ上で公開して

いきたい。こうした施設情報により、外出を控えていた子育

て家族に、施設利用への不安を解消するとともに、子育て支

援施設のさらなる有効活用、利用促進が図られると期待す

る。」という答弁がありました。 

 

以上のような審査を経て、採決の結果、全会一致で原案の

とおり可決すべきものと決定いたしました。 
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次に、第７８号議案「平成２９年度 藤枝市国民健康保険

事業 特別会計補正予算（第１号）」について、申し上げます。 

 

一委員より、「今回、支払準備基金の元金積立を行う主な

要因について伺う。」という質疑があり、 

これに対して、「加入者の減少により保険給付費などの支

出が減る一方で、国の特別調整交付金の中の、いわゆる「特々

調」の確保や「保険者努力支援制度の前倒し分」の獲得等に

より収入が増えたことなどから、黒字決算となったことが主

な要因である。」という答弁がありました。 

このほか質疑もなく、採決の結果、全会一致で原案のとお

り可決すべきものと決定いたしました。 

 

次に、第８０号議案「平成２９年度 藤枝市介護保険特別

会計補正予算（第２号）」について、申し上げます。 

 

特にご報告いたす質疑もなく、採決の結果、全会一致で原

案のとおり可決すべきものと決定いたしました。 

 

以上、御報告いたします。 


